

Gute Resonanz beim Preisskat des TC Freudental

21 Skatbegeisterte aus Freudental und Umgebung konnte der Erste Vorsitzende des Tennisclubs Freudental Volker Getrost kürzlich zum ersten Preisskat-Turnier des Vereins im Clubheim begrüßen. Mitglieder und Nichtmitglieder zeigten ihr Können mit den Spielkarten in einer entspannten, fast familiären Atmosphäre. Dank der großzügigen Spenden etlicher Sponsoren konnte der souveräne Turnierleiter Adolf Schade am Ende der Veranstaltung jedem Teilnehmer einen - teils hochwertigen - Preis überreichen.

Es wurden zwei Serien à 36 Spiele gespielt, so dass an Konzentration und Spieltaktik bis weit nach Mitternacht große Anforderungen gestellt waren. Zwischendurch wurden von den „guten Geistern“ des Abends Gerry Hildebrandt und Gerhard Albert belegte Brötchen und andere Schmankerl zur Stärkung gereicht, so dass die Stimmung bei einem dazugehörigen Bierchen oder Viertele ausgezeichnet war.



Nach dem reibungslosen Ablauf des Turniers zeigte sich folgendes Ergebnis:

1. Preis: Franz Pecnik (Klein Ingersheim), 2.936 Punkte
2. Preis: Reiner Kuhnle (Bönnigheim), 2.267 Punkte
3. Preis: Bernd Wenzel (Freudental), 2.179 Punkte



v.li.: Turnierleiter Adolf Schade, 1. Sieger Franz Pecnik, 1. Vorsitzender TCF Volker Getrost

Einen Ehrenpreis erhielt Frau Henze, die extra aus Künzelsau angereist war und sich als einzige Dame des Teilnehmerfeldes in der „Männerwelt“ durchzusetzen wusste.



Ehrenpreis für Frau Lenz



Trostpreis „Schwarzwurst“ für den Letztplatzierten

(Mehr Bilder von der Veranstaltung auf dieser Homepage unter „Galerie“, über den Button „Facebook“ und auf dem PC im Clubheim)